
TSV Hammenstedt e.V. (Gegr.: 1910)

TENNISABTEILUNG (GEGR. 1986)

Tennisanlage am Sportplatz

Mitglied des Niedersächsischen Tennisverbandes

Protokoll der Jahres-Mitgliederversammlung vom: 24.02.2023/19:00 Uhr

Anwesende: 

                         gemäß beigefügter Liste
                         (siehe Anlage 2)

TOP 1 / Begrüßung

Marcus Türk begrüßt die Anwesenden und
stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 / Anträge zur Mitgliederversammlung

Es wurden keine Anträge eingereicht oder gestellt. Die Tagesordnung liegt als Anlage eins bei.

TOP 3 / Genehmigung des Protokolls vom 20.05.2022

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. Allerdings wurde darum gebeten, die Beitrags-
ordnung noch einmal zu veröffentlichen. Marcus Türk verschickt den Link zur Homepage.

TOP 4 / Vorstandsberichte

In der zufälligen Sitzreihenfolge berichten die Vorstände. Es beginnt Simon Czaja mit dem
Bericht vom Platzbau. Unsere beiden Platzwarte sind durch ihre Berufstätigkeit etwas
eingeschränkt. Alle Pflichtarbeiten sind gut im Griff. Im Bereich Unkraut, Bepflanzung und
Grün sollten aber alle Mitglieder, die etwas entdecken gerne mit anfassen.

Vom Schriftwart Andreas Weiß gibt es keine aktuellen Berichte.

Der Sportwart Hans-Werner Köhler gibt einen kurzen Überblick über das Mannschaftsgeschehen.
Beide Mannschaften, Herren 30 wie Herren 50, haben den Klassenerhalt geschafft. Die Herren
30 hat den dritten von sechs Plätzen erreicht, die Herren 50 den sechsten von sieben. Die
enge Personaldecke ist deutlich spürbar. Beide Mannschaften werden für 2023 wieder neu
gemeldet.

Marcus Türk dankt den Vorstandsmitgliedern für ihre zuverlässige Arbeit und gibt einen kurzen
Überblick über die erfreuliche Mitgliederentwicklung der Tennisabteilung in Hammenstedt.
Zum 31.12.2022 hatte die Abteilung 129 Mitglieder bei sechs Ab und zehn Zugängen. Näheres
kann der Anlage 4 entnommen werden. Bemerkenswert ist, dass 71 unserer Mitglieder erst seit
2016 eingetreten sind, 39 Mitglieder länger als 20 Jahre dabei sind und mehr als die Hälfte
der Mitglieder unter 40 sind.

Marcus macht deutlich, dass ohne die Investition in Mitgliedergewinnung (etwa seit 2016/2017)
die Abteilung heute vielleicht gar nicht mehr bestehen würde. Weil Vereinszugehörigkeiten
heute schnellebiger sind als früher, ist auch das kein Garantieschein, aber zumindest der Weg
in die richtige Richtung. Wer immer eine Gelegenheit hat, möge unsere Tennisabteilung
weiterempfehlen.

Viele Neumitglieder konnten die DOSB-Gutscheine (40 EUR) nutzen, die vom deutschen
olympischen Sportbund zur Verfügung gestellt wurden für neue Sportvereinsmitgliedschaften.
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Am Tennistreff wurde ein Querbalken erneuert, der durch Spritzwasser der Bewässerungsanlage
in Mitleidenschaft gezogen worden war. Von innen wurde inzwischen komplett neu
gestrichen. Übernächstes Jahr steht der Austausch eines tragenden Balkens an, bei dem
wohl auch das Dach abgehoben werden muss. Wer hier fachliche Expertise hat oder
besorgen kann, möge sich bei Marcus Türk melden.

Es gibt ein aktuets Trainerproblem. Zwar fand sich Peter Winkelmann als neuer Trainer, aber
Peter Hagedorn hat realtiv kurzfristig doch abgesagt. So bleibt es dabei, dass im Grunde ein
Trainer zu wenig an Bord ist. Einige Trainings übernimmt weiterhin Marcus Türk. Das funktioniert
aber nur, weil im Jugendbereich keine Punktspiele stattfinden.

Im Jahr 2022 wurden fast 240 Arbeitsstunden abgeleistet, fast zur Hälfte jedoch von Marcus und
Simon. Unterstützung wird dringend gewünscht. Die Stunden zu bezahlen hat nicht den gleichen
Effekt wie die Stunden zu leisten. Der Zusammenhalt ist wichtig. Marcus appelliert an die
Mitglieder, sich hier aktiv einzubringen.

Uwe Burstyn berichtet von der Kasse. In Kürze hat sich für die Kasse eine Mehrung von
916,03 Euro ergeben. Das ist auch wichtig. In den nächsten ca. drei Jahren steht wohl eine
Grundüberholung der Plätze an. Wir rechnen mit Kosten von etwa 65.000 Euro. Ungefähr ein
Drittel kann die Abteilung aufbringen. Bis dahin wird konsequent mehr Ziegelmehl aufgebracht,
da wohl in den vergangenen Jahren, insbesondere in den Randbereichen im Zuge der
Unkrautentfernung, zu viel Ziegelmehr aufgenommen wurde. Da unsere Plätze ansonsten gut
in Schuss sind, wollen wir auf diese Weise einige Jahre überbrücken und die Generalüberholung
dann neu beurteilen.

TOP 5 und 6 / Kassenprüfung und Bericht der Kassenprüfer

Uwe Burstyn berichtet weiterhin davon, dass bei ihm die Kasse am 22.02.2022 geprüft wurde.
Der Prüfzeitraum umfasste den 01.01. bis 31.12.2022.

Marcus Türk leitet hier auf den Prüfbericht der Prüferinnen Mandy Burstyn und Carina Gerke
über, die ihn mangels Anwesenheit damit versorgt haben.

Alle Belege wurden stichprobenartig geprüft, die Vollständigkeit und Richtigkeit festgestellt. Es
gab keine Beanstandungen. Die beiden Kassenprüferinnen schlagen die Entlastung des
Vorstandes vor.

In der folgenden Abstimmung wird der Antrag einstimmig angenommen.

TOP 7 / Vorstandswahlen (kurze Zusammenfassung)

Schriftführer / Wiederwahl Andreas Weiß / einstimmig bei eigener Enthaltung / Wahl angenommen

Kassenwart / Wiederwahl Uwe Burstyn / einstimmig angenommen / Wahl angenommen

Jugendwart / keine Vorschlage / zunächst weiterhin im Nebenamt durch Marcus Türk (nur so
lange möglich, wie kein Turnierbetrieb beginnt)

Protokoll der Mitgliederversammlungvom: 24.02.2023/19:00 Uhr
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Protokoll der Mitgliederversammlungvom:

TOP 8 / Kassenprüferwahl

Carina Gerke hat vor der Sitzung dem Vorsitzenden Marcus Türk ihr Einverständnis erklärt,
für zwei weitere Jahre zur Verfügung zu stehen. Weitere Vorschläge wurden nicht genannt.

Die Wahl erfolgt einstimmig. Da Carina im Vorhinein ihr Einverständnis erklärt hat, gilt ihre
Wahl als angenommen.

TOP 9 / Arbeiten an der Anlage und am Tennistreff

Hier wurden im Laufe der Sitzung die meisten wichtigen Informationen schon gegeben. 2023
werden nur die Standardarbeiten erfolgen, keine größeren Investitionen. Die stehen ab
2024 wieder an, insbesondere am Tennistreff.

In diesem Jahr wurden allerdings zwei Bänke angeschafft, in deren Staumöglichkeiten
Trainingsgeräte eingelagert werden können. So wird eine bessere „Aufgeräumtheit“ erreicht.

TOP 10 / Termine 2023

Die Terminplanung kann der Anlage 3 entnommen werden.

Die Vereinsmeisterschaften im Einzel sollen nach den Sommerferien stattfinden. Eine 
abschließende Entscheidung, ob die Doppel- und Mixed-Meisterschaften im jährlichen Wechsel
stattfinden sollen, wurde nicht erzielt. Der Vorstand soll darüber im kleinen Gremium
entscheiden.

TOP 11 / Verschiedenes

Auf Nachfrage aus dem Publikum wird noch einmal erläutert, dass künftig jedes Abteilungsmitglied
4 Arbeitsstunden zu erbringen hat. Die nicht geleistete Stunde kostet 12,50 Euro. Das
bedeutet, dass die Kosten für einen komplett nicht geleisteten Arbeitseinsatz bei vorher
fünf Stunden in Summe gleich bleiben.

Mitglieder ab 70 leisten ab 2023 noch zwei Stunden (bisher keine), sofern sie auch noch
aktiv Tennis spielen.

Der Vorsitzende Marcus Türk beendet die Sitzung exakt um 20:00 Uhr.

24.02.2023/19:00 Uhr

Niederschrift durch den Schriftwart,
Northeim, den 25.02.2023

Protokollführer / Schriftwart Erster Vorsitzender
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